



PEPINO THUN

Hallo, schön, dass du dich für die Geschichte von Pepino Thun interessierst.

Gerne berichte ich dir mit diesen Zeilen, wie ich zum Pepino Thun gekommen bin, oder besser, wie Pepino Thun mich gefunden hat...

Angefangen hat alles vor über 30 Jahren...

Ich bin Damaris Hossmann und wohne zusammen mit meinem Mann und unseren drei Söhnen im schönen Thun, wo ich auch aufgewachsen und zur Schule gegangen bin.

Schon als Mädchen haben mich Stoffe, Mode und Textiles Gestalten fasziniert. Gerne habe ich meiner Mutter, der gelernten Damenschneiderin und Handarbeitslehrerin, über die Schultern geschaut, wenn sie zuhause am Stubetisch an der Nähmaschine für uns Kinder und unsere Puppen Kleider genäht hat.

Mein Vater hat mir als gelernter Innendekorationsnäher die Liebe zu Textilem, schönen Stoffen, Farben und Formen mitgegeben.

Für mich war früh klar, dass auch ich Damenschneiderin werden möchte.

Während der Ausbildungszeit an der Schlossbergschule in Thun und später in verschiedenen Modegeschäften- und Boutiquen habe ich meine Leidenschaft für Mode, Bekleidung und den Verkauf gefunden.

Als Mama kaufte ich liebend gerne Secondhand Kleider für meine Jungs ein. Ich war darum überglücklich, als Mary Gehrig mit ihrer Kinderkleiderbörse 2013 an die Frutigenstrasse 32a, in Thun umgezogen ist.

Hast du gewusst, dass alles schon vor über 30 Jahren angefangen hat? Damals hat Mary Gehrig die Kinder- und Spielwarenbörse an der Schulstrasse in Thun ins Leben gerufen hat..

Ich hatte nun also eine Einkaufsmöglichkeit gleich um die Ecke und die Börse wurde zu einem Ort, den ich auf den unzähligen Spaziergängen im Quartier häufig besuchte.

Ich erinnere mich, wie Mary mich, bei einem dieser Besuche, nach einer möglichen Nachfolgerin fragte- ganz spontan habe ich mich selbst darum beworben und ich mich riesig gefreut, als ich im Januar 2019 die Kinderkleiderbörse von Mary übernehmen durfte. Die einmalige Chance, die sich mir mit der Übernahme bot, war und ist ein wahrer Glücksfall. Ich konnte von nun an selbständig mein Knowhow aus der Textilbranche, meine Leidenschaft für den Verkauf und die Liebe zu Kleidern in meinem eigenen Geschäft ausleben.

Eine Kombination, die mich bis heute mit unglaublich viel Freude und Genugtuung erfüllt.

Mit dem neuen Namen, Pepino Thun- seconhand für babys, kids und teens, dem frischen, peppigen Logo und Webauftritt und mit treuen und neuen KundInnen konnte ich das Geschäft in eine neue Zukunft führen.

Dank der grossen Nachfrage nach schöner und aktueller Secondhandmode, steigendem Bewusstsein nach Nachhaltigkeit und Ressourcenmanagement wurde der Platz auf den knapp 30m2 an der Frutigenstrasse allmählich zu klein.

Anfangs 2023 habe ich mich intensiv nach einem neuen Standort in Thun umgesehen und hatte das Glück in meinem Wohnquartier ein freistehendes Lokal zu finden. Am 23. April 2024 habe ich das Geschäft an der Waisenhausstrasse 2 in Thun eröffnet. Die grösseren Räumlichkeiten sind eine grosse Bereicherung für alle Beteiligten- der ideale Ort mein Geschäft zusammen mit meinem tollen Team und meinen lieben KundInnen weiter wachsen zu lassen.

